

白鳥

～夢に向かって、気づき・考え・行動する 児童の育成～

10月になりました



10月になりました。花壇のコスモスも見ごろをむかえています。

10月は、本年度の折り返し地点です。今週末の10月6日(金)には、通知表「あゆみ」をお渡しし、前期の子供たちの様子をお知らせします。ぜひ、子供たちのがんばりを褒めてあげてくださいね。

後期も、楽しく学校生活を送れるよう、また、さらに成長できるよう職員一丸となってがんばっていきたいと思います。

下村湖人生誕139年祭に参加しました

10月3日は、ふるさとの偉人 下村湖人先生の生誕日です。

毎年、この10月3日に合わせ、生誕祭が下村湖人生家で行われています。

今年は、5・6年生が式典に参加しました。式典の最後には、「次郎のテーマソング」を歌いました。体育大会が終わってまだ10日ほどしかたっていなかったのですが、短い練習期間にもかかわらず、堂々と歌うことができました。

本校の校訓となっている「渾身勉学」「白鳥蘆花に入る」は下村湖人先生の教えです。この教えが本校の教育の根底に流れています。これからも、この教えを大切につないでいかなければならないと思っています。



・進んで
・廊下は
右側を静かに歩こう
ボランティア活動をしよう

10月の生活のめあて

下村湖人先生の教え「白鳥蘆花」を形にするためにも、今月は進んでボランティア活動をしてほしいと思います。

10月22日(日)を基準日に、第2回の神崎市クリーン作戦があります。子供たちにもぜひ参加してもらいたいと思います。参加する際は、ボランティアパスポートを忘れないように持たせてください。

スターシールカード

頑張っています(10月4日現在)

最近がんばる子が増えてきました

- 9枚目達成 1名
- 7枚目達成 2名
- 5枚目達成 3名
- 4枚目達成 6名
- 3枚目達成 9名
- 2枚目達成 9名
- 1枚目達成 20名

